



## Japanisches Unternehmen mit VDA-konformem Lieferantenmanagement: KYOCERA Display beauftragt Wassermann AG

Japanisches Unternehmen mit VDA-konformem Lieferantenmanagement: KYOCERA Display beauftragt Wassermann AG  
Das Prozess- und IT-Beratungsunternehmen Wassermann AG berät den japanischen LCD-Hersteller KYOCERA Display bei der Optimierung seines Lieferantenmanagements nach Standards der deutschen Automobilindustrie. Mit seinen Erfolgen als Display-Zulieferer bei deutschen Automotive-OEMs will KYOCERA Auswahl, Reifegradabsicherung und Risikomanagement seiner Supply-Chain-Partner über VDA-konforme Prozesse umsetzen, dokumentieren und absichern. Als Automotive-erfahrenen Beratungspartner wählte das japanische Unternehmen die Wassermann AG. Für die Umsetzung der geplanten Prozess- und Organisationsanpassungen ist bis Frühsommer 2015 eine Serie von Workshops und Einzelprojekten im japanischen KYOCERA Stammhaus, seinen Werken und bei wichtigen Zulieferern in umliegenden asiatischen Staaten geplant. Anlass für die Optimierung von Prozessen nach Standards der deutschen Automobilindustrie war der Aufstieg KYOCERAs zum Tier-1-Lieferanten eines deutschen Automobilherstellers. KYOCERA Display, ehemals Optrex, ist seit Jahrzehnten führender Anbieter kleinerer und mittlerer LC-Displays für Automotive-, Industrie- und Medizintechnikwendungen. Um als Tier-1 die Zusammenarbeit mit OEMs und Zulieferern zu optimieren, holt sich KYOCERA mit der Wassermann AG einen Supply-Chain-Experten ins Haus, der über langjährige Erfahrungen im Lieferantenmanagement der Automobilindustrie verfügt. Das Projekt wird voraussichtlich im Sommer 2015 abgeschlossen, anschließend erfolgt eine bedarfsorientierte Unterstützung bei der weiteren Projektumsetzung. Über Kyocera  
Die KYOCERA Corporation mit Hauptsitz in Kyoto ist einer der weltweit führenden Anbieter feinkeramischer Komponenten für die Technologieindustrie. Strategisch wichtige Geschäftsfelder der aus 230 Tochtergesellschaften (1. April 2014) bestehenden Kyocera-Gruppe bilden Informations- und Kommunikationstechnologie, Produkte zur Steigerung der Lebensqualität sowie umweltverträgliche Produkte. Der Technologiekonzern ist weltweit einer der größten Produzenten von Solarenergiesystemen mit weltweit mehr als 5 Gigawatt installierter Gesamtleistung. 2014 belegte Kyocera Platz 531 in der "Global 2000"-Liste des Forbes Magazine, die die größten börsennotierten Unternehmen weltweit beinhaltet. Mit etwa 70 000 Mitarbeitern erwirtschaftete Kyocera im Geschäftsjahr 2013/2014 einen Nettjahresumsatz von rund 10,19 Milliarden Euro. Weitere Informationen: [www.kyocera-display.eu/](http://www.kyocera-display.eu/)  
Über Wassermann AG  
Seit 30 Jahren unterstützt die Wassermann AG produzierende mittelständische Unternehmen und internationale Konzerne bei der Optimierung ihrer Wertschöpfungsketten und der Steigerung ihrer logistischen Leistungsfähigkeit. Die Wassermann AG bietet integrierte Prozess- und IT-Beratung in den Bereichen Supply Chain Management, Einkaufsmanagement, Produktions- und Logistikmanagement, IT-Management, Business Intelligence und innovative Softwarelösungen. Der Beratungsansatz der Wassermann Management Consultants stellt den messbaren und nachhaltigen Nutzen für die Kunden in den Mittelpunkt, kombiniert die Erfahrung von Praktikern aus der Industrie mit innovativen Beratungskonzepten und profundem IT-Wissen. Im Bereich Software Solutions ergänzt die Wassermann AG mit der In-Memory-Planungs-Suite way die ERP-Anwendungen der Kunden um wertvolle Analyse- und Visualisierungs- und Planungsfunktionen in allen Wertschöpfungsbereichen. Neben der Standardsoftware wayRTS und den ERP-Add-ins bietet Wassermann individuell anpassbare Simulationssoftware zur Optimierung der Einkaufs-, Produktions-, Bestands- und Logistikkosten sowie Applikationsentwicklungen für kundenspezifische Anwendungen. Die integrierten Gesamtlösungen der Wassermann AG erlauben standortübergreifende, vertikal wie horizontal durchgängige Prozessplanungen und -steuerungen. Das Ergebnis: Die Unternehmen werden schneller, transparenter und ertragsstärker. Die Wassermann AG wurde 2014 von der WirtschaftsWoche mit dem Award "Best of Consulting" in der Kategorie Supply Chain Management mit dem 1. Platz ausgezeichnet. Hauptsitz: Wassermann Unternehmensberatung AG Westendstraße 195 80686 München Deutschland  
Tel.: +49 89 578399-0 Fax: +49 89 578399-199 E-Mail: [info@wassermann.de](mailto:info@wassermann.de) Web: [www.wassermann.de](http://www.wassermann.de)  
[http://www.pressrelations.de/new/pmcounter.cfm?n\\_pinr\\_=586192](http://www.pressrelations.de/new/pmcounter.cfm?n_pinr_=586192) width="1" height="1"

### Pressekontakt

Wassermann

80686 München

### Firmenkontakt

Wassermann

80686 München

Wassermann AG Seit 30 Jahren unterstützt die Wassermann AG produzierende mittelständische Unternehmen und internationale Konzerne bei der Optimierung ihrer Wertschöpfungsketten und der Steigerung ihrer logistischen Leistungsfähigkeit. Die Wassermann AG bietet integrierte Prozess- und IT-Beratung in den Bereichen Supply Chain Management, Einkaufsmanagement, Produktions- und Logistikmanagement, IT-Management, Business Intelligence und innovative Softwarelösungen. Der Beratungsansatz der Wassermann Management Consultants stellt den messbaren und nachhaltigen Nutzen für die Kunden in den Mittelpunkt, kombiniert die Erfahrung von Praktikern aus der Industrie mit innovativen Beratungskonzepten und profundem IT-Wissen. Im Bereich Software Solutions ergänzt die Wassermann AG mit der In-Memory-Planungs-Suite way die ERP-Anwendungen der Kunden um wertvolle Analyse- und Visualisierungs- und Planungsfunktionen in allen Wertschöpfungsbereichen. Neben der Standardsoftware wayRTS und den ERP-Add-ins bietet Wassermann individuell anpassbare Simulationssoftware zur Optimierung der Einkaufs-, Produktions-, Bestands- und Logistikkosten sowie Applikationsentwicklungen für kundenspezifische Anwendungen. Die integrierten Gesamtlösungen der Wassermann AG erlauben standortübergreifende, vertikal wie horizontal durchgängige Prozessplanungen und -steuerungen. Das Ergebnis: Die Unternehmen werden schneller, transparenter und ertragsstärker. Die Wassermann AG wurde 2014 von der WirtschaftsWoche mit dem Award "Best of Consulting" in der Kategorie Supply Chain Management mit dem 1. Platz ausgezeichnet.